

Pèlerinage à Ste-Anne de Vellefaux – dimanche 30 juillet 2023

# Ferveur à Sainte-Anne pour le pèlerinage

300 fidèles ont participé à l'office en plein air sur la colline à Vellefaux.



La procession dans l'allée des Tilleuls.

La rue de Sainte-Anne, qui serpente pour se rendre sur la colline de Vellefaux, prend, chaque année en juillet (le dimanche le plus proche

de la fête de Sainte-Anne), des allures de chassé-croisé sur la route des vacances. De nombreux fidèles s'y retrouvent à l'occasion du pèlerinage à

Sainte-Anne sur l'allée des tilleuls. Cette année, près de 300 pèlerins ont assisté à l'office concélébré par le père Franck Ruffiot, curé des paroisses de Notre-Dame de la Motte de Vesoul, de Sainte-Anne Mailley-Vellefaux, et l'abbé Justin, venu du Cameroun, qui séjourne dans le doyenné pour quelques semaines.

En ouverture de l'office, des enfants ont déposé des bouquets d'épis de blé au pied de l'autel. La cérémonie, préparée par les paroisses de Sainte-Anne et de Rioz, a été animée par la chorale de Mailley.

La journée s'est prolongée par un pique-nique. Une vente de pâtisseries a été organisée au profit de l'entretien de l'ermitage.



Vente de pâtisseries au profit de l'ermitage.

PHILIPPE COMBROUSSE